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PEDIDO DE INFORMAÇÃO

 
O Deputado que este subscreve, com amparo no art. 41, §

2º, da Constituição do Estado, c/c o art. 197, caput, do Regimento Interno, e
considerando que o Governo de Santa Catarina em 2021 publicou o pregão eletrônico
nº 0190/2021 e previa a contratação de segurança privada para as escolas públicas
estaduais e videomonitoramento; na oportunidade o Governo do Estado anunciou que
aumentaria em 866 postos de trabalho para a vigilância humana nas escolas e
aquisição de mais de onze mil câmeras que seriam utilizadas para monitoramento
eletrônico,  requer, após deliberação do Plenário, seja encaminhado ao Secretário
Estado da Educação e ao Secretário de Estado de Segurança Pública, o seguinte
Pedido de Informação:

 
1 - Qual foi o gasto previsto na licitação para contratação de

empresas de segurança privada e videomonitoramento para as escolas públicas
estaduais a partir de 2021 até o presente? 

 
2 - Qual foi o gasto autorizado pelo Grupo Gestor para

contratação de empresas de segurança privada e videomonitoramento para as escolas
públicas estaduais a partir de 2021 até o presente?

 
3 - Quantos postos de trabalhos foram criados e preenchidos

para as escolas públicas estaduais para realização de segurança e
videomonitoramento a partir de 2021 até o presente?

 
 
Sala das Sessões,
 
 
 
Deputado Fabiano da Luz
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